

Ruhr Nachrichten vom 18. Juni 2014:



Dank der Sponsoren von Sparkasse und Förderverein konnten viele aktuelle Top-Titel aus dem Jugendbereich in den Bestand der Stadtbücherei aufgenommen werden. RN-FOTO PAFFENDORF

Viel Futter für den Lesehunger

4. Sommerleseclub startet am 3. Juli in der Stadtbücherei

LÜNEN. „Wir verschlingen Bücher“ lautet das diesjährige Motto des Sommerleseclubs, der zeitgleich mit dem Leseclub Junior am Donnerstag, 3. Juli, wieder in der Stadtbücherei startet. Schüler der Klassen 2 bis 4 (Leseclub Junior) und der Klassen 5 bis 7 (Sommerleseclub) können sich ab sofort vor Ort für die Aktionswochen anmelden, die über den kompletten Zeitraum der Sommerschulferien

stattfinden. Mit Hilfe der Sponsoren, der Sparkasse Lünen und dem Förderverein der Stadtbücherei, konnten bis jetzt schon insgesamt 288 aktuelle Kinder- und Jugendbücher für die Ausleihe angeschafft werden.

„Bis zum Start der Leseclub-Aktionen werden dann 600 neue Bücher auf die Ausleiher warten“, verspricht Anna Kaiser, die stellvertretende Leiterin der Stadtbücherei. Zusammen

mit den Sponsoren, die jeweils 1000 Euro für die neueste Auflage der Aktion locker gemacht haben, hofft sie, dass auch bei der Neuaufgabe wieder viele Erstausleiher begrüßt werden können. Im vergangenen Jahr nahmen 257 Kinder das kostenlose Angebot wahr. Neu: Die beliebte Abschlussparty der Leseclub-Wochen findet diesmal am 29. August ab 16 Uhr im Lükaz statt. *fabse*